



# "Apología de Sócrates" hoy en matiné para escolares

Esta tarde, a las 15 horas en punto, se iniciará la función especialmente dedicada a estudiantes que habrá de ofrecerse en el Teatro Central con la obra "La Apología de Sócrates". Anima este monólogo, de fuerte factura conceptual y considerado uno de los documentos en pro de la dignidad humana más notables que se hayan concebido, el actor nacional Roberto Parada.

Este actor recibió en la función de anoche una ovación por su excepcional trabajo interpretativo. Al mismo tiempo se hizo acreedor a una distinción oficial que le fue conferida por el Instituto de Extensión Cultural de Chillán y la Asociación de Grupos Teatrales de Nuble ambas entidades presididas por el profesor y dramaturgo Enrique Gajardo Velásquez. Con un diploma especialmente elaborado por el maestro Baltazar Hernández Romero, se rindió público reconocimiento a los cincuenta años de docencia cumplidos por Roberto Parada y a los 40 años de actividad teatral en el terreno artístico cultural chileno.

Esta tarde la función especialmente dedicada a estudiantes empezará a las 15 horas estando abierta la sala desde las 14.30 horas. Con ella se despide de Chillán el actor Roberto Parada que ha cumplido así una brillante jornada en nuestra ciudad.

**Apología de Sócrates" hoy en matiné para escolares**  
[artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Apología de Sócrates" hoy en matiné para escolares [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)